



Musikalische Genesungswünsche beim Kammerkonzert

(red) Beim vorweihnachtlichen Kammerkonzert des Hans-Carossa-Gymnasiums durfte Musiklehrer Michael Laumann rund 150 Gäste in der Aula begrüßen. Man sei „stolz, solche hervorragenden Solisten an der Schule zu haben“. Das Publikum konnte die spieltechni- schen Fähigkeiten an den verschiedenen Soloinstrumenten bewundern und erlebte mit Stücken vom Barock bis zur Moderne einen Streifzug durch die Musikgeschichte. Getrübt wurde die Stimmung durch die Nachricht, dass der Musiklehrer Bernhard Werthmann, der üblicherweise das Konzert moderiert, wegen eines Sportunfalls die Nacht im Krankenhaus verbracht hatte. Mit ihren Darbietungen schickten ihm die Musiker an diesem Abend Genesungswünsche. Das nächste Konzert ist am 11. Februar. Der Eintritt ist frei. Foto: Tobias Reiss